

Großes Gemeindeforum zum Thema Flüchtlingshilfe: "Es ist wieder Zeit die Herzen zu öffnen"

Von (PEK150421 ? kö)

21. April 2015, 12:01

Presse

Köln. Im Mittelpunkt des großen Gemeindeforums steht am 16. Mai von 10-17 Uhr im Kölner Maternushaus, die bistumsweiten „Aktion Neue Nachbarn“ ([www.aktion-neue-nachbarn.de \(/sites/aktion-neue-nachbarn/\)](http://www.aktion-neue-nachbarn.de (/sites/aktion-neue-nachbarn/))) und die Sorge um Flüchtlinge in unseren Städten und Gemeinden. Die von Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki ins Leben gerufene Initiative ermöglicht Gemeinden und Verbänden eine finanzielle Soforthilfe für die neuen Nachbarn, die im Erzbistum Köln ankommen. Mit den Worten „Es ist wieder Zeit die Herzen zu öffnen“ eröffnete Kölns Erzbischof Mitte November diese Aktion.

„Unser Gemeindeforum soll Impulsgeber sein, um sich über die weitreichende Arbeit der Flüchtlingsunterstützung auszutauschen“, lädt Diözesanrats-Geschäftsführer Norbert Michels alle Interessierten aus den Gemeinden und die bereits bestehenden Initiativen herzlich ein. „Wir wollen uns zusammen auf den Weg machen, um die Sorgen und Nöte der Menschen, die oftmals durch lebensgefährliche Bedingungen geflüchtet sind, kennen zu lernen. Der Tag dient darüber hinaus dem Gespräch miteinander über bereits bestehende Ansätze und Ideen“, berichtet Michels. Workshops zu Themen wie ‚Kinder und Jugendliche auf der Flucht‘ oder ‚Umgang mit traumatisierten Flüchtlingen‘ bieten dabei einen guten Dialog hin zur konkreten Hilfe.

Bei diesem großen Gemeindeforum stehen Fachleute aus den katholischen Fachverbänden zu Gesprächen bereit. Darüber hinaus nehmen Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki, Generalvikar Dr. Dominik Meiering, Diözesanratsvorsitzender Tim Kurzbach und Caritasdirektor Dr. Frank-Johannes Hensel teil. Moderiert wird der Tag von Marija C. Bakker vom WDR. Veranstalter des Forums sind der Diözesan-Caritasverband für das Erzbistum Köln und der Diözesanrat der Katholiken im Erzbistum Köln.

Weitere Informationen und Anmeldungen auf www.dioezesanrat.de (<http://www.dioezesanrat.de>) und per Mail unter gemeindeforum@dioezesanrat.de (<mailto:gemeindeforum@dioezesanrat.de>) oder Telefon 0221 2576111.